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Informativa sull’incontro del  17 febbraio 2011           
 
 
In data odierna, nel corso di un incontro da noi richiesto, abbiamo 
affrontato con la Delegazione Aziendale le seguenti problematiche: 
 
 
Colloqui dipendenti UniCredit con Responsabile Struttura 
Trieste UCBP (ex UPA) 
Preso atto che, allo stato attuale, non è prevista alcuna migrazione 
– con creazione di particolari strutture - di colleghi dalla Banca ad 
UCPB ma che si tratta esclusivamente di un colloquio/sondaggio per 
verificare una eventuale disponibilità al trasferimento effettuato su 
pochi colleghi, abbiamo ribadito l’opportunità che si venga incontro 
alle richieste dei colleghi e che - nel contempo - analogo 
comportamento venga attuato nei confronti dei lavoratori di UCPB 
che desiderano rientrare in Banca.  Vigileremo con particolare 
attenzione sugli ulteriori sviluppi. 
 
 
Chiusure Agenzie e collocazione dei colleghi coinvolti. 
Nei prossimi giorni verranno effettuati colloqui individuali per 
verificare le aspettative dei lavoratori interessati. Auspichiamo che 
la decisone sulla collocazione  sia coerente con le loro richieste. 
 
 
Salubrità 
Abbiamo rilevato alcune criticità nei lavori di ristrutturazione 
dell’Agenzia 7025 (San Giacomo) che sembrano siano state già 
risolte od in via di risoluzione.  
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Part Time 
Dalla prossima settimana sarà possibile modificare i dati della 
domanda giacente di part time senza perdere la priorità cronologica 
acquisita. Ricordiamo che le domande di rinnovo ed eventuali nuove 
domande devono essere inserite entro il fine mese. Entro la prima 
decade dovrebbe venir comunicata la posizione in graduatoria. 
 
 
Orari Riunioni 
Abbiamo ribadito come non corretto l’uso aziendale di indire riunioni 
quasi alla fine dell’orario di lavoro. Non è accettabile né per le Aree 
Professionali né per i Quadri Direttivi, per i quali l’autogestione 
(recupero) risulta molto spesso una vana parola. Secondo noi, se 
l’Azienda vuole tenere delle riunioni/incontri rivolte sia alle Aree sia 
ai Quadri esse devono svolgersi durante l’orario di lavoro e 
devono essere indette con congruo anticipo. Diversamente e 
dovrebbe essere ovvio anche per l’Azienda, non è possibile 
assicurare la presenza in quanto ciascuno di noi può avere degli 
impegni dopo la conclusione dell’orario di lavoro. E comunque se ci 
sono degli sforamenti questi devono essere l’eccezione e non la 
regola. Invitiamo pertanto tutti i colleghi a segnalarci 
eventuali comportamenti aziendali difformi. 
 
 
Bollettino stipendio / Ferie / Banca delle Ore  
Sembra che si stiamo verificando delle incongruenze nei bollettini 
stipendi, nelle ferie e nella Banca delle Ore. Invitiamo pertanto tutti 
i colleghi a verificare la loro situazione e segnalarci eventuali 
difformità. 
 
 
 
Restiamo a disposizione per eventuali chiarimenti. 
  

 
 Trieste, 17 febbraio 2011  
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